



EXPLORER HOTEL, Fischen

Bauherr Client

Explorer Fischen GmbH & Co. KG, Fischen

Architektur Architecture

Sieber + Renn, Sonthofen

Innenarchitektur Interior Design

camp Innenarchitektur und Szenographie, München

Realisierungsdatum Year of realisation

2010

Produkte Products

Modul Q36 LED.next, Modul Q36 Aqua LED.next

Einsatzbereiche Fields of use

Bar | Restaurant | Flur | Tagungsbereich | Naßräume

Kurzbeschreibung/Konzept

Short description/Conception

Das Konzept des Explorer Hotel ist einfach – jung und jung gebliebenen sportlich aktiven Gästen eine günstige, aber dennoch komfortable Übernachtungsmöglichkeit zu bieten. Dass bei solch einem Ansatz auch die Themen Energieeffizienz und Nachhaltigkeit nicht zu kurz kommen müssen, beweist die Herberge bei Oberstdorf, denn das Hotel ist das erste zertifizierte Passivhotel in Europa. Architektur und Design spielen für die Vermarktung des Hotels eine große Rolle und die Nimbus Modul Q Leuchten fügen sich perfekt in das einzigartige Konzept ein.

The concept of the Explorer Hotel is simple – to offer sports enthusiasts, both the young and the young at heart, inexpensive but comfortable overnight accommodation. The hotel near Oberstdorf is living proof of the fact that such an approach need not mean making sacrifices in terms of energy-efficiency and sustainability: the building is the first certified passive hotel in Europe. Architecture and design play a major role in marketing the hotel and Nimbus Modul Q luminaires fit in perfectly with the unique concept.

nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart
T + 49 7 11/63 30 14-20 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com